



Mulhouse, le 17 septembre 2007

**SNUipp 68**

19, Bd Wallach  
68 100 Mulhouse  
Tel: 03.89.54.92.58  
Fax : 03.89.64.16.61  
[snu68@snuipp.fr](mailto:snu68@snuipp.fr)  
<http://68.snuipp.fr>

à Monsieur l'Inspecteur d'Académie du Haut-Rhin

Objet : Mail envoyé aux écoles sur les élèves scolarisés sans-papiers

Le lundi 17 septembre, en fin de matinée, est arrivé dans les boîtes électroniques des écoles un message venant de la DVS / 3ème bureau, concernant la scolarisation des élèves sans-papiers. Dans ce message, il était demandé aux directeurs d'écoles de signaler par téléphone ou par mail la présence d'élèves sans papiers dans les établissements.

Dès lors, les réactions des collègues directeurs ont été très vives et la plupart ont refusé de répondre à cette demande.

Le SNUipp condamne ce type de pratique. Les directeurs n'ont en aucun cas à renseigner ce type d'enquête. Ils doivent au contraire créer pour tous les élèves qui leur sont confiés dans le cadre de la loi, les conditions d'une scolarisation sereine.

Suite à nos interventions auprès de M. Ehret, un mail rectificatif a été renvoyé dans les écoles.

Pour le SNUipp, cette pratique n'est pas un point de détail, elle rentre dans un contexte de politique général.

Qu'une demande de la sorte provienne de vos services n'est pas anodine. Dans ce sens, nous vous demandons de nous apporter ainsi qu'aux directeurs, toutes les précisions concernant cette affaire regrettable.

En attendant une réponse de votre part, nous vous prions d'agréer, Monsieur l'Inspecteur d'Académie, l'expression de nos salutations respectueuses.

Les secrétaires départementaux

Jean-Marie KOELBLEN et Amaury SCHIFFLI

Copie envoyée aux IEN